



## Adu Inovasi Lewat Lurah Bicara

**UMBULHARJO (MERA-PI)** - Pemerintah Kota Yogyakarta akan mengadakan lomba Lurah Bicara untuk mengadu gagasan dan inovasi program. Selain melatih kemampuan presentasi bicara, melalui kegiatan itu juga untuk memetakan kondisi masalah kelurahan.

"Kegiatan ini untuk melatih lurah agar memiliki kemampuan *public speaking* yang baik. Kemampuan memaparkan kegiatan, potensi, gagasan dan inovasi mengatasi masalah di tiap wilayah," kata Kepala Bagian Tata Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Pemkot Yogyakarta Octo Noor Arafat dalam jumpa pers di Balaikota, Senin (16/12).

Lurah Berbicara yang diadakan di Balaikota pada 18-19 Desember 2019 diikuti 14

lurah dari perwakilan tiap kecamatan di Kota Yogyakarta. Setiap lurah diberi waktu 15 menit untuk menyampaikan materi, enam menit untuk tanya jawab dan satu menit untuk menyampaikan kata penutup.

"Program Lurah Bicara baru digelar untuk pertama kalinya tahun ini. Karena keterbatasan waktu dan anggaran maka lomba masih sebatas diikuti lurah perwakilan dari 14 kecamatan," tambahnya.

Menurutnya kemampuan berbicara yang baik di depan umum bagi lurah penting. Salah satunya dalam beberapa evaluasi dan perlombaan di tingkat DIY atau nasional, kemampuan berbicara dengan baik di depan umum memiliki porsi nilai yang cukup besar.

Sebelum tampil untuk adu

gagasan, setiap lurah sudah mengikuti bimbingan teknis atau pelatihan berbicara agar bisa menyampaikan gagasan dengan baik di muka umum. Octo menyebut dalam berbicara harus fokus dan urut sehingga potensi, masalah dan inovasi atau solusi yang ditawarkan bisa tersampaikan dan dimengerti dengan baik.

"Ini tidak sekadar kompetisi karena juga untuk melihat potret lurah, permasalahan, gagasan dan inovasi di kelurahan. Bagian dari pertanggungjawaban lurah ke pemkot. Harapannya lurah mampu merencanakan kegiatan mendasari pada masalah dan potensi di kelurahan. Terutama dalam penggunaan dana kelurahan," ujar Octo.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tapem dan Kesra	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005